



Entrevista / Miguel Torruco (Diputado-Morena)

“ De hecho, yo también fui invitado a Madrid y tomé la decisión de quedarme para tomar la agenda legislativa en cuanto a la reforma político-electoral y también en cuanto a la marcha. En Madrid me podrá suplir algún otro compañero de la bancada.

“No es desaparecer ni atentar en contra del Instituto Nacional Electoral; al contrario, es robustecerlo. La reforma político-electoral básicamente tocará la reducción al gasto del organismo y también a los gastos de las actividades ordinarias de los partidos políticos. Es decir, se seguirá impulsando la propuesta de que en el INE se reduzcan los gastos excesivos. Yo creo que todos estamos de acuerdo con esto”.

<https://drive.google.com/file/d/125Y3HVbCKYKGf2BMX0Z5V6S6rdGW40gE/view>